

# *La vice-ministre cubaine des Affaires étrangères réalise une visite de travail en Angola*

---



CUBA

ANGOLA



Luanda, 3 septembre (RHC-PL) La vice-ministre cubaine des Affaires étrangères Ana Teresita González a commencé aujourd'hui une visite de travail en Angola, afin de renforcer les relations politico-diplomatiques et de coopération entre nos deux pays.

A l'aéroport international de Luanda, Ana Teresita González a été reçue par le directeur du département d'Amérique Latine du ministère angolais des Affaires étrangères, Francisco José da Cruz, et par l'ambassadrice cubaine Gisela García.

Dans des déclarations à l'agence de presse Prensa Latina, la vice-ministre cubaine a expliqué que sa visite a pour objectif d'analyser les progrès effectués en matière de relations bilatérales, suite à la visite du président Jose Eduardo dos Santos à Cuba en juin dernier.

A ce sujet, Ana Teresita González a qualifié d'excellente la visite du président angolais à Cuba et a signalé que nos deux pays sont unis par des liens historiques, notamment en raison de la lutte commune des internationalistes cubains et de l'Angola pour l'indépendance du Cône Sud Africain.

La vice-ministre a déclaré : « Avec cette visite, nous allons approfondir les relations bilatérales, de nouveaux objectifs seront fixés et nous réaffirmerons la volonté politique des deux gouvernements de continuer à avancer et à diversifier les relations dans tous les domaines possibles ».

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/32569-la-vice-ministre-cubaine-des-affaires-etrangeres-realise-une-visite-de-travail-en-angola>



**Radio Habana Cuba**